

“Emilio Herrera. Ciencia y aeronáutica en la España contemporánea”

ORGANIZADA POR:

El Comité de Tecnologías de la Defensa del Instituto de la Ingeniería de España

Madrid, 9 de febrero de 2017 19:00 Horas

Salón de Actos del I.I.E. General Arrando, 38. 28010 Madrid
Imprescindible inscripción gratuita previa [en este enlace](#) o en el 91 319 74 17

PROGRAMA

- 19:00 Bienvenida a los asistentes y presentación de los ponentes:
D. Carlos del Álamo, Presidente del Instituto de la Ingeniería de España.
D. José Vicente Cebrián Echarri, Miembro del Comité de Tecnologías para la Defensa del IIE
- 19:20 “Emilio Herrera. Ciencia y aeronáutica en la España contemporánea”
D. Emilio Atienza Rivero, Profesor de la Universidad de Granada. Doctor en historia contemporánea de España. Miembro de número del Instituto de historia y cultura aeronáutica. Cruz al mérito aeronáutico. Autor de varios libros.
- 20:20 Coloquio con los asistentes.
Moderador:
D. Enrique Rodríguez Fagúndez, Presidente del Comité de Tecnologías para la Defensa del IIE.
- 20:40 Copa de vino

PRESENTACIÓN

El General de Aviación D. Emilio Herrera Linares es sin duda uno de los mas prestigiosos científicos e ingenieros españoles del pasado siglo XX. Perteneciente por derecho propio a la llamada “Edad de plata” de la ciencia española, fue uno de los pioneros de la aviación española, tanto por sus ascensiones en globos y dirigibles como por sus vuelos en los primeros aeroplanos. A su actividad como piloto militar añadió una importantísima labor científica que desarrollo a lo largo de toda su vida. Amigo y colaborador de otros ilustres científicos como los españoles Leonardo Torres Quevedo o Juan de la Cierva, y del mismo Albert Einstein, fue fundador y director de la Escuela Superior de Aerotecnia de España y del Laboratorio Aerodinámico de Cuatro Vientos. Su prestigio internacional se enmarca por su continua participación en numerosos Congresos Internacionales, su colaboración con prestigiosos centros de investigación internacionales y su permanente publicación en gran cantidad de revistas y publicaciones, tanto científicas como de divulgación e información general. Fallecido en Paris en 1967, el Instituto de Ingeniería de España se complace en celebrar, en conmemoración de su memoria a los 50 años de su fallecimiento, una sesión académica donde su principal biógrafo en profesor D. Emilio Atienza de la Universidad de Granada, nos ilustrará sobre los principales aspectos de su vida y su obra.



INSTITUTO DE LA INGENIERIA
DE ESPAÑA